

北部コミセン通信

ロビーはクリスマス色

北部コミセンのロビーは今、クリスマス色に染まっています。

北部コミセン自主事業のパッチワーク教室



は、週1回集い、楽しみながらも真剣に作品作りにいそしんでいますが、先日、ロビーをクリスマス気分にして下さいました。

大きなタペス

トリーにクリスマス色をイメージしたブーツなどを散りばめ、とても色鮮やかです。ほかにもクリスマス色の小物も飾られ、ロビーを華やかに彩っています。

また季節に合わせた人形や小物をつくってロビーに飾ってくださいている柳沢の斉藤桃江さんのクリスマス人形もロビーを彩っています。いつもありがとうございます。コミセンスタッフが持ち込んだクリスマスツリーも利用者を楽しませてくれています。

師走を迎えて気ぜわしい日々ですが、ぜひ北部コミセンのロビーにお立ち寄りください。



リースづくり教室楽しみました

12月9日(土)に、クリスマスとお正月にむけたリースづくり教室を開催しました。

毎年フラワーアレンジメント教室の講師を務めて下さる上野カナエさん(柳沢)から「今年はクリスマスやお正月に向けてリースづくりをやるう」と提案があつたものです。

参加者は中学生を含む定員丁度の10名。リースの土台は稲わらを使ったしめ縄です。まず縄をなうところからスタート。未経験者は悪戦苦闘。「これは縄をなっているんじゃないや。絡めるだけ」という指摘に爆笑の場面も。

南蛮や

南天の実・葉などで小さなブーケをつくりしめ縄に括り付けて完成です。材料は全て土に還るエコなリースです。





北コミ日記

〇月〇日 晴れ

コミセン前の道路の牧草地側に枯れ木が立っていた。だいぶ前に、電線の点検に来た業者さんが「これ、倒れたら危ないよ」と教えてくれた。

先月の下旬に強風が吹き荒れた晩があった。翌日の午前中を通りかかった北部コミセンの利用者が「木が倒れて電線にもたれかかっている」と教えてくれた。

行ってみると例の枯れ木だった。朝出勤の時に、その下を車で通っているのだが、恥ずかしながら気が付かないでいた。

すぐに市の道路課に連絡をし、道路課の職員が現地確認にやって来た。枯れ木のほかに、中学校の校門前の松の木も傾いているのも判明した。

夕方に東北電力の職員がやってきて状況を確認したが、日没が近く「明日、早急に対応します」と帰った。

翌日の朝1番で東北電力の高所作業車が到着。手際よく作業を進めていく。電線に負荷がかからないように枯れ木を切断する。慣れている。こういった状況は、よくあることなのだろう。

火災訓練と救急救命訓練

11月27日(月)に消防訓練を行いました。119番通報、非常用放送設備の訓練、消火器を使った消火訓練の後、消防署員よりAEDを使った救急救命の講習を受けました。



切断した枯れ木を道路わきに積んで作業終了。中学校の校門前の松の木のことを伝えたが「あれはNTTですね」とあっさり。松の木は枝に雪が積もったら重みで道路に倒れかねない。現在市が対応を急いでいる状況だ。(塩田)



北の湯

介護予防施設

毎週火・金曜日 午後1時～5時
無料 概ね65歳以上の滝沢市民対象

ぼやき川柳

(NHKラジオ 関西発ラジオ深夜便)
第1・2・3金曜日 23:05～

☆冬服を出してしまってたまた出して
☆飲んでる薬の数で笑い合う

ぬぐだまりましょ

北の湯開設日

★健康相談日

- | | |
|------------|--------------|
| 12月19日(火) | ★12月22日(金) |
| 12月26日(火) | 12月29日(金)お休み |
| 1月2日(火)お休み | ★1月5日(金) |
| 1月9日(火) | ★1月12日(金) |
| 1月16日(火) | ★1月19日(金) |

発行：社会福祉法人やまゆり会

滝沢市北部コミュニティセンター 〒020-0611 滝沢市菓子148 Tel 688-5111

ホームページ <http://www.takizawa-hokubu.com/>